

# Das Glück im Kunstwinkel

## Galerie unter dem Motto „Das kleine Glück“ eingeweiht



Bereits zum sechsten Mal fand am vergangenen Samstag das Kunstwinkelfest statt. Was einst als besonderer Teil der Innenstadtbelebung begann, hat sich zu einem kleinen, aber feinen Kulturhighlight entwickelt. In diesem Jahr stehen die Kunstwerke, die in der Freiluftgalerie Rathausstraße/Ecke Südstraße ausgestellt werden, unter dem Motto: „Das kleine Glück“.

Im Prinzip könnte man das gesamte Kunstwinkelfest unter dieses treffende Motto stellen, schließlich konnte jeder Besucher des Festes ein kleines Stück Glück finden. Sei es beim Probieren kulinarischer Köstlichkeiten, bei einer kleinen Weinprobe oder beim Entdecken regionaler Produkte auf der Händlermeile. Die Kinder (und nicht nur die) kamen auf der Riesenmurmelbahn auf ihre Kosten, konnten sich beim Kinderschminken inklusive Glitzertattoo verschönern lassen oder sich im Bogenschießen versuchen.

Das Rahmenprogramm mit Songs der Band „Heartbeats“ sowie der fröhlichen Moderation von „SecondRadio“ machte trotz schweißtreibender Temperaturen einfach gute Laune.

Die Versteigerung der 24 Mosaik-Kunstwerke des vorangegangenen Jahres und die Einweihung der 24 neuen Kunstwerke

in der Open-Air-Galerie sind natürlich das Sahnehäubchen der Veranstaltung.

Das Kunstfestival ist mittlerweile so beliebt, dass es immer mehr Bewerber für die Stände auf der Meile gibt. Die Versteigerung der Bilder bringt zwar auch Geld in die Kasse, aber das Spendenaufkommen könnte deutlich höher sein.

Doch dem kleinen Glück stand am 24. August nichts im Wege. Schließlich gehört zur Definition von Glück auch ein günstiger Verlauf und Ausgang des Geschehens. Darüber konnte sich das Organisationsteam um Kerstin

Kaiser wieder freuen. Das Erfüllungsglück war inbegriffen, denn ein Glücksgefühl stellt sich auch dann ein, wenn man mit dem, was man tut, Zufriedenheit erlangt.

Besonders kreative Menschen erleben meist während ihrer schöpferischen Arbeit und nach deren Vollendung einen großen Glücksmoment. Genau das ist ein Grund, dass sich seit sechs Jahren immer wieder neue Künstler und Hobbymaler ein „Stelldichein“ auf dem Kunstwinkelfest geben.

*Manuela Krause*

■ Weitere Fotos vom Kunstwinkelfest finden Sie in unserem Bilderbogen auf der Journalrückseite.





Das war das  
**KUNST  
WINKEL  
FEST**  
2024

